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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ

T A K E T I M E T O S E R V E

に馬￥ 、

第１０４回例会５５年７月１７日７月１７日（木）くもり第110号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

司 会 亀 谷 志 郎
ｿ ﾝ ｸ ﾘ ーダー中西功君

Ｆ 司

｢奉仕の理想」

罐蕊灘:蕊譲熱
星幸男君，曽我敏夫君，籾山芳久君，浜野忠良
君，田崎市松君（大和）
田崎君は当クラブ1,000人目のビジターで亀谷会長
から記念品の贈呈がありました。

での１ケ年間。受入れ期間は記年１月中'fljから，
５７年１月中旬までの１年間です。締切は７月末
日までですから許し当てがあいましたらすふめ
て下さい。
。直前ガバナー，直前ロータリー財団委昌長より

財団寄附金が32刀.ドル達成したとの御礼の手紙
が来て居ります。（回覧）
･新クラブ誕生のお知らせ。第275地区東京町田

中RCができました。６月釦日付けをもって，
加盟が認証され認証状伝達式は７月８日に行わ
れました。事務所は町田市仲町２-４-１９朝日
生命ビル５階(TelO427-26-9731)例会日，
土曜日◎例会場は富士銀行町田支店（小田急線
町田駅前)｡Te lO427 -23 -0033内線74で
す。
。本日は卓話の時間に伊藤正男リーダーのもとで

クラブフォーラム「クラブ奉仕について」があ
ります。

捻蕊員;報;鴬；
。先週の理事・役員会の決定事項についての報告

を致します。（会報1的号の記事参照）
o1981年青少年交換計画についての書類の紹介。

青少年交換要領青少年交換プログラムは相互
に青少年（高校生）を交換しあうことによって
その実行が期待されることは今更申し上げるま

でも無いことでありますが，貴クラブよりご推
せんスポンサーしていたぎいた高校生が選考の
結果派遣学生として決定した場合は貴クラブに
先方地区からの高校生の受入れホストクラブと
なっていたぎく表裏一体のしくみになっていま
す。よって派遣高校生の募集推せんと同時に受
入れ体制についても充分御検討下さい。派遣受
け入れ先は，オーストラリアの９６５．９６７地区
で派遣期間は56年３月下旬から57年３月中旬ま

、
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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毎週木曜日12時30分よ
亀 谷 志 郎 畠 リ 会
富 沢 重 徳 会 報 委
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大和市中央
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母務所
及 び
リ会場

Ｄ

伊 藤 正 男
有沢･長谷川･藤田

百田

会 員 数
３１名

欠 席 者
木崎竹本,高山,保田,鈴木

出 席 数

２６名
出 席 率

83.87％
前回の修正

93.55％

本日のプログラム７月２４日
第６分区代理あいさつ斉藤隆寿氏（座間）

次 週 予 定 ７ 月 ３ １ 日
世界社会奉仕について岩宮浩氏



本日のお祝いの方おめでとうございます。

誕 生 日 ７ 月 １ ２ 日 長 谷 川 会 員
７月別日北砂会員

創 業 記 念 日 ７ 月 別 日 辻 会 員 ル
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◆如吋”吋叩脚帥却錬吋曲試叩吋叩醐伽

。７月12日のクラブ協議会には皆様の御協力あり

がとうございました。お陰様で原案がまとまり
まして，クラブ活動計画書とポケット会員名簿
を印刷方に手配しました。其の后どうしても変

更してほしい方は幹事の方に申し出て下さい。
。会費納入をお忘れなく。

灘巍謁鶏蕊
クラブ奉仕についてリーダー担当理事伊藤圧尾
RI会長RJクラリッヒ氏から「TAKE

T I M E T O S E R V E ｣ ( 時間を捧げよう奉仕

のために）又ガバナー加藤進治氏は「HEART
T OH E A R T ｣ ( 心と心のふれ合いを ) , 又亀
谷会長は，「全人類に愛と善意を」という基本テ
ーマを示されました。これらは何れもRCの基本

的思想から発せられたもので究極的には同質の内

容をもったものと理解すべきだと，富沢幹事も述
べております。

われわれはRCの奉仕活動の原動力はクラブ奉
仕であることを認識し，会長の方針に沿って，ク
ラブ活動の充実をはかり，①会員の増強，②財政
の向上，③クラブ体制の確立，という基盤作りに

努力したいと思います。クラブ奉仕の活動の充実
によるクラブ体制の確立ができて始めて職業奉仕

社会奉仕，国際奉仕えの展開が可能となって来る
のです。クラブ奉仕活動を充実し，活発にするた

めに各種委員会が設けられているのですが，各委
員会がばらばらの活動をしては労多くして功少な
しという結果になりますので，本日は各委員会の
連繋活動について御討議をお願します。特に本年
は会員増強のために個人だけではなく各委員会の

連繋活動によって目的を達成するようやりたいと
思います。フォーラムは必ずしも結論を出さなく
ともよく皆んなで討論をしてその中から自から方

. 心 . ■ ＆ . 、 ・

向を見出すだけでもよいと聞いております。した
． ミ 、 ー

がって結論は出ないかもしれませんが，御討議を
お願します。クラブ体制をと農のえるためIとは先
づ手始めに会員の増強が必要だと思います。しか
し会員が多いだけではナンセンスである。質がと
もなわなければなりません。それでは会員増強委
員長に発言をお願します。寺田委員長会員増強
は必須αことでございます。各委員会が緊密な連
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芦田前会長６月羽日地区協議会にコホストとし
てお手伝いしたわけですが，地区協議会実行委

員長永野氏並びに役員一同からお礼の言葉と品
物がとどいております。参加された方は受け取
って下さい。（地区協議会副実行委員芦田）

会員増強委員会寺田委員長
』前回クラブ龍議会において第３例会後に全員

で会員増強の話し合いをしたいとお願いしたの
j ‘ Ｙ ｆ : 0 ‘

ですが今日:はクラブフォーラムがありますので

次回の例会（７月型日）に行いたいと思います。
その節増強に対する御発想を出していた蜜きた
いと思いますので宜しくお願い致します。

国際奉仕委員会上田委員長
１．会報（109号）３頁の記事中，中国留学生
の見学会及び海水浴に参加の方は土屋さんまで
申込んで下さい。
２大和定住促進センターの見学並びに現地で
の討論会を行いたいと思います。次回24日附例
会後2.30p.mに大和定住センターまでお集り
下さい。実際の授業内容を見た上で内藤所長の
下に討論をしたいと思いますので御参加下さい。
例会場から車で相乗りでお願いしたいと思いま
す。：，，；
親睦ゴルフ大会近藤会員
お手元に案内致し,ましたように，８月７日平塚
富士見カントリークラブで行います。午前8.00
A.m集合｡9.00A.mスタート。TelO463
-７１-０７７１-９ｏ

参加費￥6,伽を添えて申込んで下さい。
親睦委員会中西会員(委員長代理）
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一

繋をとって人材と適格者を選ぶことですが，その
点は極めて必要なことです。入会をす畠める人物
をたとえると，すばらしく輝くダイアモンドと言

えると思います。その形，見方等は必ずしも不規
則で多少の相違があると思います。ダイアは何個
あっても結構です。こう言った見方をすれば立派
な方がいれば職業分類を追加してでも入っていた
だくべきだと思います｡職業分類上田委員長只今
の発言はもっともでございます。若しお求めがあ

れば職業分類の枠を拡大したいと考えています。
基本的な態度は所謂’その社会的地位だけではな
く実際に事業或は職業活動を行っていて社会のた
めどの程度の貢献度があるかで決定し，再確認を

す＆めたいと思っています。ロータリー情報伊藤
(難員長会員増強をした場合入って来られた方
力埠くクラブの中に溶けこんでいた目く為に今年
は何んでも話が出来る会合を時々持ちたいと思い

ます。（早速７月邪日出芦田先生宅で7.00Lm-
11 .00p .mまで）選考委員松本委員長選考

委員会は今のクラブの雰囲気を保てるような会員
を増したいと考えています。クラブ奉仕の資料の
中に若手の会員を増す必要があるとあり，なるべ
くそうしたいと思います。又当然選考する場合出
席という問題が出て来ますので出席義務を守って
いただける方に重点をおいて選考したいと考えて
います。北砂会員フォーラムの度に質か量かの

問題が出ますが，これは全く両立しなければなら
ないと思います。要はロータリーの精神を持って
いる人なら誰れでも入れるのではないかと思いま

す。ロータリーの精神をよく勉強して，それを一
人でも多く世界中の人々にロータリー精神を理解
していた蟹ければ私は目的は達成するのではない
かと思います･富沢幹事いつも質か量かの問題
につき当るわけですが，クラブをよくするには，

皆んなが協力して話し合い，いろんな面で活動し
て内部をかためて新会員を迎えて行くと言うのも
一つの道です5,クラブをよくする為に色々な必要

性が出てくる,'その必要性を増強か'ら確保すると
言うとらえ方で,自分達の仲間作りをしてそのこ
とで自分達が更に大きくなるという意味も出てく

るのではないかと思います。古木会員まだよく

分らないのですが自分自身も勉強する為に炉辺会
合のようなところで充分話し合い新しい会員をア
タックしようと思っています。亀谷会長外見だ
けでなく，立派なクラブで，いい人に沢山集って
もらって我々の楽しい仲間を増して行くことがイ

： ４ - ･

コールクラブを立派にすることです。星会員成

績優秀の意見が出ているのでそれがそのまゞ実行
されて行けば世界に二つとない優秀クラブが出来
るのではないかと感心しています。その中の１つ
か２つでも実行されたら良いと思います。よく話

１ 乳 ． 、

をしていい仲間を増やすよう努ガして下さい｡
芦田前会長大体炉辺会合と言うものは夜，ゆっ
くり時間のある人が集まりしゃべることですが，

口 j p Q ･ 口 Ｏ Ｋ ,

ロータリーのあれこれ，何のテーマも無く話し合

って，クラブの為有益な問題があればとりあげて

建設的な方向に持って行くと言うことですカミ時
間に制限されずお互に充分しゃべるということが
必要であると思います。蹄日にはリラックスした
気持でお立ち寄り下さって大いに発言して戴きた
いと思います。会長「何んでもしゃべる会」と

でもしましょう。宜しくお願いします。

凧

獺､瀧議簔報議裳議驚》”ミ“、澱､錨､:ｻ、::、鷺::』、:,､鶏、§大和医療センター
７月12日(la)6.30p.mより8.40p.mまで２時間余
に亘りクラブ協議会が熱心に全員参加で行われま

した。今回のクラブ協議会は，クラブ活動計画書
の最後の審理が第１の目的で第２に地区協議会後
の対応をすませたあとで，クラブ活動計画案に変

更があるかどうか力犠題でありました。各委員会
ごとに発言がありましたが，そのうち内容に変更
のあったものについて記載致します。
職業奉仕委員会（大高）第２番目の項目について

削除する（予算がないため）
ローダリニ財団委員会（布施）ロニタ鵬財団週

間にあたっての卓話は（11月20日）小武氏にお
願 し ま し た 。 ‘

会計（藤田）1980-81年度一般奉仕会計予算表
（案）についての変更事項について詳細な説明
がありました。

/ 、



クラブ会報委員会（有沢）物価高騰の煽りで予

算額がオーバーしたこともあって４ページ発行
の会報を適宜２ページにすることもありますの
で御了承下さい。この件に関して会員の皆様か

ら他の費用（例えばコーヒー代を営業用にする
とか，昼食代を時々割安のものにするとか）を
節約することで会報の方に援助したらどうかと
言う発言がいろいろありました。

社会奉仕委員会（猪熊）社会奉仕の予算額40万を
釦万にしたことで，そのよう努力すること。又

大和市福祉の目（10月15日）の医療相談は中止。
プログラム委員会（郡司）プログラムについての

護更，追加等細かく説明がありました。（これ
は後日印刷のクラブ活動計画書を参照して下さい｡）

国際奉仕委員会（上田）地区大会での影響があり
活字の上では変更はありませんが，かなり具体
的に国際奉仕についての呼びかけがありました
ので皆さんの御了解を得て置きたいと思います。

①各クラブが国際奉仕委員会のほか世界社会奉
仕蕊員会を作ってほしい。②各クラブでWCS
への具体的参加を予定し10-羽万程度の予算を

組み込んで置いてほしい。③外国のRCを訪問
人的交流，テープ並びに青少年交換を促進して
ほしい。④アフリカのナイロビRCのプロジェ
クトに関心を示してほしい。（シヤカランダス
クールに対する援助等）。又当クラブとしては
インドシナ定住センターに対する援助について

検討すること。このことに関して７月24日休)例
会後見学会を行うこと又，援助のあり方につい
てのいろいろな意見があり討論されました。

背少年奉仕委員会（土屋）特に強調したいことは，
大和市の青少年活動の実態がわからないので先
づ本年は調査をすることに主眼をおいてやりた
いと思います。

会員増強委員会（寺田）手元配布の計画書にもと
づいて16名くらいの人の増員を目標にして本年

度はやりたいと思います。３名がチームを作り
２名の入会者を獲得するまで７月８月９月の３

ケ月の間に実行してもらいたい。又毎月第３の
例会後に全員出席で会員増強の情報交換等を討

議したいと思います。

溌識鍾蕊蕊… 鴬
７月１７日の当クラブの例会で，ビジターの田崎市

松氏（大和RC)が，我がクラブ例会に来訪のビ
ジターで1,MO人目の幸運の出席者となりました。

亀谷会長から記念品の贈呈をうけてニッコリ，思
わぬ出来事にさぞびっくりしたことでしょう。当
日の例会が104回ですから大よそ１例会当り10人
のビジターの来訪があったことになります。ビジ

ターの皆様ようこそおいで下さいました。
〔この欄の皆様の投稿をお願いします〕

̅ 、
印溜材認海域涛常雷
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大和RC星会員また，お邪魔しました。
フォーラムのご成功を祈ります。

大和RC籾山会員お世話になります。
大和RC曽我会員今年度もよろしく。
大和RC田崎会員お世話になります。
大和RC浜野会員久し振りのメーキャップで

すよろしくお願いします。
後藤会員少しなれました。親睦委員会に加えて

いただきました。これからもよろしく。

北砂会員また，いやな誕生日がきたようです。
目も遠くなり頭の方は，サエルー方です？

竹之内会員久し振りに皆さんの元へ戻ってまい
りました。

伊麗国会員初めてクラブフォーラムをやらせて
頂きます。何卒よろしくお願いします。

辻会員当社も早や今年で８年目を迎える運び

となりました今後共ご指導お願いします。
長谷川会員先週の例会を休ませて頂きました。

また，誕生のお祝を有難うございます。
蜂屋会員クラブ協議会に欠席致し申訳ありませ

ん，次回からは出席致すよう努めます。

亀谷会員辻会員，伊藤正男会員にはいろいろと
お世話様になりました。感謝の気持で

〔お詫びと訂正：第１偲回例会のクラブ会報３頁
の理事役員会報告中（４月10日開催）は７月10日

開催のあやまりでした。御訂正下さい。〕
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